



**Formulaire de réservation pour le camping**  
**Camping reservation Form**



Les sites de camping au quartier général (sans services mais avec eau potable disponible) **doivent** être réservés et pré-payés au plus tard le 4 août 2022 via [Dogshow.ca](http://Dogshow.ca). Pour toute question ou demande spéciale veuillez contacter la secrétaire de l'événement à [ccrslsj.national2022@gmail.com](mailto:ccrslsj.national2022@gmail.com). **Il y a un nombre limité de sites.**

Campsites at headquarters (without service but with drinking water available) **must** be reserved and pre-paid via [Dogshow.ca](http://Dogshow.ca). by August 4 at the latest. For any question or special request please contact the event secretary at [ccrslsj.national2022@gmail.com](mailto:ccrslsj.national2022@gmail.com). **Limited sites available.**

Nom /Name:	
Adresse courriel/ email address:	
Type et grandeur du VR / Type and size of RV	
Camping sans service. \$15/ jour/ Camping without service \$15/jour	jeudi 11 août - Thursday August 11
	vendredi 12 août - Friday August 12
	samedi 13 août - Saturday August 13
	dimanche 14 août - Sunday August 14
	lundi 15 août - Monday August 15
	mardi 16 août - Tuesday August 16
	mercredi 17 août - Wednesday August 17
	jeudi 18 août - Thursday August 18
	vendredi 19 août - Friday August 19
	Samedi 20 août - Saturday August 20
Vidange des eaux usées \$45.98 Grey and black water flush \$45.98	mercredi 17 août - Wednesday August 17

**Le Club du Chien Rapporteur du Saguenay Lac Saint-Jean vous remercie de votre support !!!**  
**The Club du Chien Rapporteur du Saguenay Lac Saint-Jean thank you for your support !!!**